
 

                      Compte rendu de la réunion plénière du 4 septembre 2023 

                                                                       animée par Casimir Kielbasa 

                                                                       Secrétaire de séance Jean-Pierre Lautrey 

 

 

Excusés : 

René Bernigal, Vinicio Bertocci, Daniel Bouton, René Clément,  Jacqueline Combier, René Conan,   

Paul Gaumont, Marie-Paule Juilliot, Pierre Juilliot, Céline Lautrey, Gérard Martin,  

Jean-Pierre Pelletier, Roland Quenouille, Yvette Rilliot, Jacqueline Riollot, François Sadowski, 

Rocco Taschiotti, Guy Tête et Roland Venot. 

 

Présents : 

 
René Benoit, joël Billard, Jacques Carnaud, Marc Daubricourt, Jean-Louis De Rasse, Daniel Fischer,  

Michel Furno, Nicole Jacob, Casimir Kielbasa, Christiane Konarski, Daniel Kot, Jean-Pierre Lautrey, 

Jacquy Nuguet, Camille Raineau, Jean-Paul Risse, Daniel Rozier, Romain Rybarczyk, Denise Sivignon, 

Gérard Smolinski et Jacques Thévenin. 

 

Le président remercie celles et ceux qui ont bien voulu venir à cette réunion de rentrée 

exceptionnellement avancée  à cause du forum du 9 septembre car c’est la 1ère fois qu’il y a 

autant d’excusés. 

Cette réunion sera consacrée essentiellement à la préparation du forum et à la communication 

 des dates de visionnage des films projetés lors de notre festival dont l’organisation matérielle sera 

abordée lors de la réunion du 9 octobre. 

Casimir remercie également ceux qui ont participé au début des travaux, étant entendu que des 

séances de rattrapage auront lieu pour la poursuite de l’aménagement du local. 

 

Approbation du compte rendu du 12 juin dernier 

 
Le compte rendu est adopté puisque qu’aucune remarque n’est formulée. 

 

J-P L indique, au passage, les dates où il ne pourra pas assurer le secrétariat lors des réunions 

plénières du 9 octobre et du 11 décembre. 

 

 

 



 

 

 

 

LE  FORUM DU 9 septembre 
 

Le stand sera placé dans la galerie haute contre  la verrière au-dessus de l’entrée à côté de 

 Flora Muséa et du fait que Casimir est président des deux associations, il sera toujours possible 

d’inverser la position des stands ( à voir sur place ) 

 

Les heures d’ouverture du forum sont prévues de 10h à 17h. 

L’installation des stands commencera à 8h45 et les voitures devront être sorties pour 9H45. 

 

Il  est précisé que le Club paie les repas aux volontaires qui assurent la journée de présence au stand. 

( Casimir, J-P L  , Vini, René Benoit, Jacquy Nuguet et Jacky Carnaud  tandis que d’autres pourront 

venir  aussi, mais pas de façon permanente : Marc, Romain, Denise, Camille. 

Nous devrons tout faire pour rendre notre stand différent des autres afin qu’il soit le plus actif 

possible pour faire un maximum de pub. 

Deux types de flyers ont été réalisés, un pour les jeunes et l’autre plus général, ainsi que deux 

affiches de format A1, l’une, celle du savoir faire et l’autre du savoir être. 

Il y aura lieu de distribuer, en circulant un peu partout, un maximum de flyers de façon très active en 

ajoutant des commentaires et en invitant notamment les jeunes à venir sur notre stand pour assister 

à une démo  de prise de vues et dans la foulée d’un petit montage au moyen par exemple de CapCut 

et surtout, selon J-P L , leur apprendre à exporter leur réalisation sur des disques durs de façon à ce 

qu’aucune de leurs images ne soit perdue. 

Il  faudra rencontrer les élus municipaux mais aussi Sophie Clément d’ Asso71 du Conseil 

Départemental pour l’informer de l’ouverture de notre Ecole du Cinéma et donc de savoir si le club 

peut être subventionné. 

A ce propos, Casimir a appris que certains ministères dont celui de l’Intérieur, en changeant leur 

matériel informatique, distribuent leurs anciens ordinateurs à des associations. Casimir ne manquera 

pas d’en faire la demande. 

 

Matériel à apporter : 

 
Le téléviseur, des ordinateurs pour une présentation du montage avec  notamment CAPCUT pour les 

jeunes qui montent des images prises au moyen d’un smartphone. 

 

J-P L devra apporter des fiches d’inscription. 

 

Le but de ce forum est d’attirer des personnes encore en activité, donc plus jeunes mais aussi  

de jeunes ados puisque le dernier CA a validé la création d’une Ecole du Cinéma ouverte le mercredi 

après-midi pour les scolaires. 

 



Nous apporterons également le drone,  des caméras, le stabilisateur, le steady CAM ainsi qu’un 

système bricolé par Jacquy Nuguet pour se mouvoir dans l’ensemble du forum et qui pourrait servir 

pour la distribution de flyers 

6 personnes se portent volontaires pour la préparation du matériel :René Benoit, Nicole, 

Jacques, Daniel Rozier, Casimir, Jacquy Nuguet. 

 

Le FESTIVAL 

 
Alors que la date du  festival était programmée depuis longtemps, madame la maire, qui souhaitait 

assister à ce festival, a demandé la modification de cette date, ce qui n’a pas été une mince affaire 

pour Casimir qui , après maintes et maintes discussions avec l’Embarcadère, a finalement obtenu 

l’accord de projeter nos films le 7 novembre, d’où la reprogrammation de l’ensemble de nos dates de 

visionnage déjà validées lors du CA du 24 août.( voir le calendrier remis par Casimir ) 

Les films rectifiés devront être remis impérativement pour le 26 octobre. 

 
Enfin, s’ajoute un autre problème, car malgré l’accord de projeter nos films au moyen du projecteur 

du cinéma qui s’installe provisoirement à l’Embarcadère dès la mi- septembre, Casimir apprend que 

ce projecteur ne prend pas le format MP4, mais  il faudra le convertir en DCP , ( Digital Cinema 

Package ) format particulier à toutes les salles de cinéma qui ont des fichiers transmis via satellite et 

selon René Benoit, il faudrait 2 heures pour transférer 10 minutes de MP4. Casimir se renseignera 

auprès de M. Faure, le propriétaire du cinéma. 

Rappel des règles concernant la programmation des films : 

 

Un film par auteur ou deux films dans le cas où le temps de projection ne serait pas atteint 

Durée des films : 12 minutes maximum. 

 

LA FORMATION 

 
Elle portera essentiellement sur les deux  nouveaux logiciels de montage adoptés par le Club : 

Da Vinci Resolve et Shotcut. 
Le premier nécessite un ordinateur d’au moins 16 GO de mémoire avec une bonne carte graphique 

et le second un ordi qui peut être moins puissant. Il faudra s’inscrire sur le site avant le 

téléchargement de l’un ou l’autre de ces logiciels ; les consignes seront données ultérieurement. 

 

Nouveauté dans la formation : chaque jeudi sera scindé en deux parties , l’une toujours consacrée à 

l’assistance technique ( rendez-vous préconisé ) et l’autre réservée à un atelier  où sera dispensée 

une formation spécifique à la demande. C’est ainsi que le 1er atelier du 9 novembre pourrait porter 

sur le son par exemple pour étudier le Tascam avec Vini. 

Toutes les dates de formation sont indiquées dans le calendrier remis par le Président. 



 

 

 

DIVERS 
 

Daniel Rozier, interrogé par Casimir au sujet de la démolition de la Centrale, précise qu’en fait, 

 il s’agira d’un démantèlement concernant les différentes parties et qui pourrait commencer 

 le 8 novembre. Où pourrions-nous nous poster pour filmer l’événement ? peut-être chez Marc ou 

bien sur le boulodrome, mais la végétation risque de gêner les prises d’images. René Benoit aimerait 

filmer du lac où évoluent les jet skis. 

Concernant la date, Michel Furno est dubitatif, car depuis longtemps, elle a constamment changé. 

 

Par ailleurs, Casimir annonce que la réunion des associations prévue à 17H est annulée tandis celle 

des Forces Vives est maintenue à 19H à l’Embarcadère ; J-P L, Jacky Carnaud et Jacquy Nuguet 

accompagneront Casimir. 

Marc Daubricourt sera présent également, mais pour représenter le Lions Club. 

 

TOUR DE TABLE 

J-P L 
Pour répondre à la question de Daniel Rozier sur la présentation des activités du Club, au forum, 

 il déclare qu’il fera le maximum lors de la distribution des flyers , distribution qu’il accompagnera de 

commentaires pour inviter les jeunes à venir sur notre stand afin de suivre une démo. 

Toujours pour donner son avis à Daniel Rozier concernant la différence entre le projecteur du Club 

placé au milieu de la salle et le projecteur prêté par M Faure, il  souligne que la différence  

est énorme. 

Puis , compte tenu du fait qu’il sera absent aux visionnages des films pour le festival, il ajoute qu’il 

aimerait que soit reprogrammé une ancienne production, celle du Charles de Gaulle sur le Canal du 

Centre, et cela bien-sûr, en cas de manque de matière filmique. 

Enfin, il signale que la batterie n’avait pas été remise au camescope n° 3 lors d’un emprunt qui 

n’avait pas  non plus été marqué sur le cahier. 

Camille    signale que les techniciens de l’Embarcadère n’ont pas retrouvé un monopode. 

Michel Furno souhaite que le Club fasse des recherches sur un film super8 où il était acteur. 

Il faudrait effectuer des recherches à temps perdu. 

Christiane signale la disparition de la carte de la déchetterie. 

Jacquy Nuguet dit qu’il fera une bande annonce pour  notre festival comme l’an dernier. 

 

 

16H15 Levée de séance 

Prochaine réunion plénière : le 9 octobre 2023. 


